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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 22 NOVEMBRE 2024 

 

Bonjour à toutes et à tous. 

Merci d’être venus aussi nombreux et bienvenue aux nouveaux adhérents. 

Avant de commencer cette Assemblée Générale, quelques rappels concernant le service 

incendie.  

Vous avez un extincteur dans votre dos et un dans l’entrée. Il y a un défibrillateur près des 

toilettes. 

 

Nous sommes 99 présents et 72 pouvoirs. 

 

Nos statuts ne prévoient aucun quorum, je déclare donc cette assemblée générale ouverte à 

10h20. 

 

Je salue Monsieur Grégory GARESTIER Maire de Maurepas.  

Sont excusés : 

Mme Chantal CARDELEC Adjointe aux Sports et Loisirs à Elancourt 

M. Emmanuel DUTAT adjoint délégué à la vie sportive et Equipements de loisirs à Maurepas 
 

Avant de débuter cette assemblée, je voudrais que l’on ait une pensée pour nos amis et 

adhérents qui nous ont quitté  

 

Jean-Claude CHARPENTIER  

Pivoine GERPHANION 

Michèle PELETON 

Claude TEIL 

 

REMERCIEMENTS 

 

Je remercie les municipalités de Maurepas et d’Élancourt pour la mise à disposition gracieuse, 

tout au long de l’année des équipements sportifs dont nous profitons pleinement.  
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Merci à nouveau à la mairie de MAUREPAS de bien vouloir nous accueillir gracieusement 

dans la salle des fêtes. 

Merci à Claire MEISELS, Jérémy CHEROYAN et Mickael BONILLA du service « sports et 

loisirs » de la ville d’Elancourt 

à Sophie DECOSSIN, Christelle MERIEUXet Nicolas LASSER du service « vie associative » 

de la ville de Maurepas 

aux hôtesses d’accueil de la mairie de Maurepas 

aux gardiens des gymnases 

à Marthe HIDIER et Didier MARCHESSEAUX du CODEP  

Au Crédit Mutuel qui nous a offert les nappes, les gobelets et les assiettes. 

Je les remercie au nom du bureau pour leur aide, leur accueil, leur réactivité et leur 

disponibilité. 

Sans tous ces intervenants extérieurs, notre association aurait beaucoup de mal à fonctionner. 

Je remercie tous les membres du bureau qui s’investissent pour vous permettre de pratiquer 

vos activités et de vous distraire. 

 

Merci à tous les bénévoles qui nous aident ponctuellement. Je les nommerai un peu plus loin. 

Merci aux référents du tennis de table, de la musculation, de la pétanque et de la piscine. 

Comme tous les ans, nous étions présents aux forums de Maurepas et d’Elancourt 

 

Comme il est d'usage et cela surtout pour les nouveaux adhérents, je vous présente le 
Bureau, avec une idée succincte de leurs tâches, en vous rappelant que nous sommes tous 
des bénévoles : 
 
 

Dominique GODAERT qui ne fait plus partie du bureau, mais qui assure les 

permanences et diverses tâches 

 
Les administrateurs  
 
Brigitte MULLER responsable de l’activité piscine. Elle a la charge du site avec 
 
Marie-Camille SAUTET qui s’occupe également des sorties et de la réservation de la salle à 
l’île des loisirs pour la fête champêtre 

 
Patricia LUCAS, responsable de l’évènementiel ,aidée de  
Jocelyne Cormerais qui n’est pas membre du bureau mais qui est active à 100% avec 
Patricia 
 
Danielle DEPIERRE Trésorière adjointe responsable des salaires  

Catherine CARRERA Trésorière  
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Jacqueline DELAUNAY Secrétaire adjointe. Elle rédige les comptes rendus de bureau 

et corrige les synthèses et les fautes des documents qu’on lui 

demande de relire Elle gère les inscriptions au CODEP pour 

votre assurance. 

 

Lyvia BOYER Secrétaire, elle enregistre tous les adhérents, envoie des mails 

en cas d’absence d’une animatrice, et participe pour 

l’organisations des sorties et des voyages.  
 

Bernard GICQUEL Vice-Président qui a la charge de la gestion des gymnases .Il 
a un rôle relationnel en plus des tâches lui incombant 

 
Odile ROULAND Présidente, qui a un rôle relationnel avec les différents 

intervenants extérieurs et les adhérents 

 

Bien sûr, ce ne sont qu’une partie des activités de chacun, d’autres tâches se rajoutent selon 

les besoins   

 

Nous formons une équipe soudée en qui j’ai pleine confiance. Chacun rempli son rôle à la 

perfection et je les remercie pour leur dévouement, leur travail et leurs disponibilités. 

Ils méritent vos applaudissements 

 

Je n’oublierai pas nos vérificateurs aux comptes : 
 

Françoise HAREL, excusée, et Christian MEILLAT. Merci pour leur investissement. 

 

Nous avons le plaisir d’avoir parmi nous quelques professeurs 

Marie-Jo FAUVEL 

Stéphane GILL 

Françoise JAMAULT 

 

Les autres professeurs se sont excusés, ils ont des cours à l’heure où je vous parle dans 

d’autres associations.  

 

PRESENTATION SLS EN 2023/2024 

 

Notre association permet de passer de la vie active à une retraite bien méritée. 

Pas d’heure, pas de téléphone, pas de chef, mais des loisirs ! 
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Notre association fonctionne grâce à vous tous.  

Pour qu’une association fonctionne, il faut des bénévoles pour tenir le bureau. Il faut 

également l’aide des mairies par le prêt des salles et les subventions. Nous avons besoin 

d’animateurs salariés, ainsi que de bénévoles pour certaines activités.  

 

Aujourd’hui, je voudrai mettre à l’honneur le travail de Patricia et Jocelyne qui s’occupent de 

l’évènementiel. 

 

Je laisse la parole à Patricia : 

 

- Toutes les salles des évènements à venir sont réservés un an à l’avance par la présidente. 

- Le vice-président se charge de contacter le musicien si besoin.  

- Un membre du bureau se charge de recenser les inscriptions lors des permanences (bal de 

la galette, fête champêtre, etc..) 

- Jocelyne et Patricia se réunissent pour faire le point sur les manifestations à venir et 

préparent un planning en fonction des besoins et des décisions du CA. 

- J-30 Demandes de devis auprès des fournisseurs, c’est-à-dire en privilégiant les 

commerçants d’Elancourt /Maurepas. Puis présentations au CA pour validation. 

- J-10/15 Faire l’inventaire dans le local (le château), puis préparer la liste des courses. 

Recenser les besoins de matériels et de fournitures. Passer les commandes auprès des 

commerçants. Contacter des bénévoles pour nous aider le jour J. 

- J-5-1 Faire les courses et charger le matériel et fournitures dans les voitures.  

- J Installation de la salle, dresser les tables, réceptionner les commandes, servir et veiller à 

l’approvisionnement du buffet. Désinstallation de la salle, nettoyage et chargement du 

matériel et le rapporter au box. 

- Faire un retour rapide l’évènement passé, sur les quantités et la qualité des prestations 

fournies. 

- Lors de la préparation d’un événement, nous en connaissons la date et le lieu. 

- Des inconnus subsistent : le nombre de participants, les conditions météorologiques 

environnementales, sanitaires ou autres. 

 

1 RAPPORT MORAL 

 

Cette année, très peu de dossiers de réinscription, nous sont parvenus incomplets. Je vous 

remercie pour votre vigilance qui a permis d’alléger notre travail 

 

L’année passée, nous étions 662 adhérents. 
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Pour la saison 2024/2025 nous avons 637 adhérents dont l’âge se situe de 57 à 95 ans  

 

Dont 306 Maurepasiens, 288 Elancourtois et 43 pour les communes environnantes 

Nous avons 416 femmes et 221 hommes  

Il y a 613 adresses Mail 

Et 23 sans adresse mail 

 

LES SUBVENTIONS 

les communes apportent aux associations des aides de deux natures : 
- Subvention financière directe, faisant suite à un dépôt de dossier soumis à la délibération du 
conseil municipal. Pour l’année 2024/2025, comme pour l’année passée, nous n’avons pas 
demandé de subventions aux mairies, 
 
Aide indirecte constituée par la gratuité d’occupation des diverses salles. Installations 
maintenances et réparations effectuées par la ville. 
 
C’est la dernière année que le Conseil Général nous verse une subvention ; c’est le cas pour 
toutes les associations adhérentes à l’EPGV. 
 
 

◆ RAPPORT D’ACTIVITÉ 

 

La répartition de vos cotisations se divise en 2 groupes. 

Une première partie est destinée aux salaires et aux charges de nos professeurs 

A la location du local où sont entreposés les archives et le matériel 

Aux manifestations (buffet, orchestre, SACEM pour les manifestations…) 

Aux assurances 

A la vie active de l’association 

 

La deuxième partie de 28 € par adhérent est versée à l’EPGV pour votre licence 2024/2025 

 

Demande de remboursement 

Nous avons reçu plusieurs demandes de remboursements 
 
Dans le règlement intérieur, dont tout le monde a reçu un exemplaire lors de sa première 
inscription, et qui est consultable sur notre site, il est bien spécifié : 
 
-l’Article 1 – Cotisations 
Le montant des cotisations est fixé chaque année par le Conseil d’Administration et voté à 
l’Assemblée Générale. La cotisation de chaque adhérent doit être réglée au jour de la tenue de 
l’Assemblée Générale.  
toute cotisation payée ne fera pas l’objet d’un remboursement 
 

Jacqueline a enregistré 409 adhérents. 
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Vous n’avez pas tous une licence. Ceux qui ont opté pour une cotisation à 40 € sont 

exemptés de cette cotisation ainsi que ceux qui ne pratiquent que la musculation.  

Ces personnes sont assurées par le Crédit Mutuel 

 

La licence EPGV a quoi sert-elle ? 

La gratuité de la SACEM pour les séances de gym avec support musical 

Les formations dirigeantes et des animateurs 

L’accompagnement administratif juridique et sportif  

 

Le CODEP (Comité Départemental ) 

Le prêt de matériel 

Le suivi d’éducateurs sportifs (recrutement, formations, offres d’emploi) 

Aide administrative 

Conseils et informations 

Organisation de randonnées inter association 

 

La carte de licence c’est : 

L’assurance des licenciés et des animateurs (responsabilité civile et dommages corporels, 

garantie décès).  

Le résumé des garanties est joint à la carte de licencié ainsi qu’un reçu fiscal, la cotisation 

versée donnant droit pour partie à une réduction d’impôt  

Le bénéfice d’une réduction auprès des VVF 

 

LES ACTIVITES SPORTIVES 

 

En ce qui concerne la sécurité, la carte SLS doit être obligatoirement dans votre sac de 

sport, quelle que soit l’activité pratiquée.  

Ce n’est pas pour vous embêter. Suite à un malaise lors d’une activité physique, une personne 

n’avait pas sa carte dans son sac. Les responsables ont perdu beaucoup de temps pour 

obtenir ses informations. 

 

Recrutement  

 

Marie-Jo FAUVEL a souhaité ne plus donner de cours le mercredi matin. C’est Elisabeth 

LECOCQ qui a pris la relève. 
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Cécile DURUISSEAU a pris sa retraite et elle est remplacée par 1 Annick LEBARS 

 

Stéphane GILL remplace Isabelle MOUNIER jusqu’à fin juin. 

 

Activités de Marches avec comme animateurs :  

 

Animateurs du mardi 

Francis CHEROUVRIER  

Jocelyne CORMERAIS 

Daniel JAUNET  

Michelle MUTO 

Bernard ROULAND  

 

Animateurs du mercredi 

Pierre COTTAT 

Paul HERRY 

Monique JACQUIN 

Christian LE ROUX 

 

Animateurs du jeudi 

Didier COPONET 

Marie-Christine COPONET (coordinatrice des marches en remplacement de Michèle 

COURGENOUILLE) 

Brigitte GRANDVALLET  

Monique JACQUIN ( qui anime également la marche du mercredi) 

Yves LEBOUCHER 

Marie-Hélène LECAMUS 

Alain VERGNE  

Merci à notre nouvel animateur du jeudi, Hervé STEPHAN 

Michèle a souhaité ne plus être coordinatrice de marche et a pris sa retraite. Elle est 

remplacée par Marie-Christine COPONET qui assure cette responsabilité.  

Son rôle consiste à convoquer les animateurs de marches afin de programmer les circuits et 

les disponibilités de chacun. Elle est en lien direct avec la présidente pour coordonner les 3 

niveaux de marches. 

Merci à toutes les deux pour leur investissement 
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Ces marches ont lieu : 

- le mardi pour une promenade (6 à 8 km) 144 inscrits 

- le mercredi pour la randonnée (12 à 14 km) 38 inscrits 

- le jeudi pour la marche (8 à 10 km) 113 inscrits 

 

Commentaire:  

Si vous désirez compléter cette équipe très dynamique, nous vous invitons à vous rapprocher 

d’un animateur ou d’une animatrice, pour connaître la procédure. Il ou elle vous renseignera 

avec plaisir 

 

Gymnastique – 

 

- 17 cours d’une heure de gymnastique volontaire diverses et variées  

 

Au CESA : 

 

3h de cours d’une heure de gymnastique douce avec Marie-Jo FAUVEL 

3h de cours avec Sandrine BERTIN dont 1heure de Pilates et 1 heure de stretching 

1h de cours seniors et mouvements avec Elisabeth LECOCQ 

 

Aux Bessières 

3h de cours d’une heure de gymnastique tonique avec Marie-Jo FAUVEL 

2h de cours de stretching avec Sandrine BERTIN 

 

A Chastanier 

3h avec Sabine DAVID de gym dynamique et 

- 1h de cours de gym santé avec Sabine DAVID 

2h avec Stéphane GILL en remplacement d’Isabelle  

. 

Renforcement musculaire: tous les jours de la semaine de 9 heures à 12 heures 

 

- 5 séances de trois heures au gymnase des bois, dont trois animées par Nicolas CAYRON le 

lundi, le mardi et le jeudi. 

Nous remercions nos bénévoles responsables de salle.  

Alain CHAMBARD  

Bruno DUPOUX   
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Daniel LEROUX;   

Alain PIVARD,  

Bienvenue aux deux nouveaux 

Philippe FOLLIOT 

Jean-Jacques VICHON 

Au nom de toute l’équipe je les remercie 

Vous ne pouvez pas pratiquer la musculation sans la présence d’au moins 1 référent dans la 

salle. C’est un accord que nous avons passé avec la mairie pour des raisons de sécurité. 

 

Disciplines asiatiques 

 

Au CESA 

Taï-Chi-Chuan – 2h par semaine avec Joseph VULTAGGIO,  

YOGA - 1 cours d’une heure quinze avec Françoise GUILLEMARD 

 

A CHASTANIER 

Qi Gong – 1h par semaine avec Joseph VULTAGGIO,  

Yoga - 2 cours d’une heure quinze avec Annick LEBARS 

 

Pétanque  

 

au Bois de Nogent à Maurepas. Christiane CHAUMERON anime cette activité secondée par 

Elise MICHAUD. 

- 1 séance par semaine le vendredi après midi à l’automne et au printemps 

Depuis plusieurs années, Christiane demande quelqu’un pour la remplacer, mais sans succès.  

Jouer, c’est bien, mais participer à l’organisation c’est indispensable. Si personne ne se 

présente, nous serons dans l’obligation de supprimer cette discipline.  

Comme expliqué au début de mon discours, pour qu’une association fonctionne, il faut des 

bénévoles. Vous pouvez vous partager cette tâche à plusieurs, il n’est pas indispensable 

qu’une seule personne soit référente.  

Merci pour votre dévouement. 

 

Tennis de Table 8h30 /semaine 

- 2 séances aux Bessières responsables François GOUEDARD en remplacement de André 

MAGRET 

- 1 séance à Chastanier responsable Marie-France KERN en remplacement de Patrice KERN. 
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Danse Traditionnelle – avec Françoise JAMAULT assistée d’Yves LE BOUCHER au CESA, 

soit 2H d’activité le mardi 

 

Bowling – le lundi après-midi de 16h15 à 18h, avec participation financière de 4,50€ par 

partie.  

 

Piscine 

 

Comme précédemment, en cas d’absence, il n’y a pas de remboursement possible.  

Si vous manquez un cours de piscine, vous ne pouvez pas reporter ce cours sur un autre jour 

que celui où vous êtes inscrit. 

Nous bénéficions de 2 créneaux d’aquagym  

Le mardi à 16h15 

Le vendredi à 16h15 

Et 2 créneaux de nage libre : 

Le mardi à 12h et 

Le vendredi à 12h 

 

Nous avons des référents 

Pour l’aquagym. 

Pour le mardi 

Jeannine APTEL 

Catherine CARRERA,  

Nicole FONT 

Brigitte MULLER,  

 

-  

Pour le vendredi : 

Maggie GRANGEON  

Francette PERVIS,  

Odile ROULAND 

Pour la nage libre, les référents sont : 
 

Roger JOUAULT 

Patrick LEROCHAIS 

Elisabeth MARCHAND 
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Robert VATANIAN 

 
A la fin du cours, le référent doit repasser par l’accueil pour noter le nombre de participants et 
apposer sa signature. 
 

En cas d’absence des référents, nous vous demandons de remplir le cahier à la sortie de la 
piscine à leur place. 
 

 

Il n’y a pas de cours pendant les vacances scolaires et les jours fériés. Les cours finissent fin 

juin. 

 

Quel que soit le cours que vous pratiquez, nous vous demandons d’arriver à l’heure et 

d’éteindre votre portable par respect pour le professeur ou pour référent ainsi que de vos 

camarades. 

 

MEDECINE DU TRAVAIL 

Suite à l’absence d’une professeure, nous avons constaté que nous ne cotisions pas à la 

médecine du travail.  

Nous construisons un dossier pour remédier à cette lacune. Seuls seront inscrits à la 

médecine du travail les professeurs en CDII. Les auto-entrepreneurs n’étant pas inclus dans 

cette demande. Nous ne déclarerons que les professeurs qui ne sont pas inscrits à cet 

organisme par l’intermédiaire d’une autre association. Cette démarche incombe un surplus de 

frais pour l’association. 

 
LES LOISIRS : animations, sorties, voyages 

Nous avons une commission dynamique composée de : 

Bernard, Lyvia, Marie-Camille et Odile. 

En ce qui concerne les manifestations, elles sont organisées par 1 Jocelyne et 1 Patricia  

 

Sorties et manifestations de l’année 2023/2024 

Je laisse la parole à Lyvia 

 

L’Assemblée Générale (novembre) 

Le pot des animateurs (décembre) 

Musée du paradoxe et  

Le musée des arts et métiers (janvier) 
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Le bal de la galette (janvier) 

Le vin chaud (février) 

Le Royal Palace et  

la visite de Strasbourg (avril) 

Une soirée bowling (mai) 

Repas chez ma Cousine et  

Visite libre de Montmartre (mai) 

les Rochers d’Angennes (mai) 

La fête champêtre (juin) 

Les 2 forums Maurepas et Elancourt 

L’Albanie (septembre) 

Le cyclo rando (septembre) 

Participation à un cours métrage avec les étudiantes à 3IS, localisé à Elancourt et spécialisé 

en production dans le but de participer au festival 

Karaoké (octobre) 

 

Ont été annulés faute de participants ou faute de temps 

- Les 3 grands ports 

- Le Futuroscope 

- Théâtre (vidéo club) 

 
◆ PROJETS DE L’ASSOCIATION 

Préparation des 50 ans de l’association pour le printemps 2026 
 

Nous avons en cours d’élaboration des sorties actuellement en étude. 

 
 

Pensez lors de votre inscription à une sortie ou un voyage à présenter votre carte 

d'adhérent. 

En cas d’absence le jour des inscriptions, donnez votre carte d’adhérent et le chèque à 

une personne de confiance qui pourra vous faire inscrire. 
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Informatique : 

Depuis plusieurs années nous avons l’aide de Patrice Royer pour nous dépanner en 

informatique.  

- Dépannage en cas de problème informatique 

- Conseil pour des messages que l’on n’ose pas accepter ou refuser de 

peur de voir exploser l’ordinateur 

- - Conseils pour l’achat de matériel informatique et installation etc 

Je le remercie vivement pour son investissement.  

Aujourd’hui, il aimerait passer le flambeau. Qui parmi vous se propose pour lui succéder ? 

Nous sommes secrétaires, mais pas spécialistes dans le fonctionnement des machines 

Vous pouvez être 2 ou 3 pour cette aide, ce qui vous soulagera et nous permettra de contacter 

les personnes disponibles. Les demandes sont rares, peut-être 1 fois ou 2 dans l’année. 

Y-a-il dans l’assistance des personnes disponibles pour nous aider ? 

Merci à Jean-Marc CARBONERO qui veut bien prendre la relève. 

 
Cyclo rando 

 

Pour la troisième année, nous avons participé à la manifestation organisée par le CTM en 

faveur du service pédiatrique d’oncologie de l’hôpital Mignot.  

5 Associations maurepasiennes étaient présentes  

- CTM (Cyclo Tourisme de Maurepas, ) 

- les AN (les Amis de la Nature,)  

- GVM (Gymnastique Volontaire de Maurepas),  

- Maurepas d’hier et d’aujourd’hui,   

- et SLS. 

Je remercie tous les participants et ceux qui ont fait un don. 

Nous avons vendu par 2 fois des brioches dont le bénéfice a été intégralement reversé à 

l’hôpital Mignot. 

Nous avons participé aux marches (7,5 km et 12 km) dans le bois de la Kabyline 

Cette année, cette participation a permis d’avoir des lunettes pour voir les veines des petits 

malades 

Nous avons récolté la somme de 8 330€. Le chèque sera remis en main propre directement au 

service pédiatrique le lundi 9 décembre. Les 5 associations seront présentent lors de cette 

remise. 
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Merci pour eux. 

Nous vous attendons tous l’année prochaine pour un nouveau projet. 

 

 

APPROBATION DU RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITES. 

UNANIMITE 

 

RAPPORT FINANCIER 

 

Chaque adhérent a reçu avec la convocation à l’assemblée, le bilan financier de l’exercice 

2023/2024, approuvé par les vérificateurs aux comptes, ainsi que le budget prévisionnel 

2024/2025 

Les cotisations restent inchangées. 
 

Je donne donc la parole à Catherine CARRERA, Trésorière de l’association qui va vous 

commenter les différents postes  

 

INTERVENTION DES VERIFICATEURS AUX COMPTES  

La parole est à Françoise HAREL et à Christian MEILLAT. 

Les comptes sont bien tenus et nous n’avons rien à ajouter. 

 

APPROBATION DU RAPPORT FINANCIER / QUITUS AU TRESORIER ET AUX 

ADMINISTRATEURS 

UNANIMITE 

 

ÉLECTION DES MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 
Quatre membres sont sortants (étant en fin de mandat)  

Lyvia BOYER, 1 Jacqueline DELAUNAY, 1 Patricia LUCAS, 1 Marie-Camille SAUTET. Elles renouvellent 
leur mandat. 
 

UNANIMITE 

 

A l’assemblée Générale de 2026, je ne renouvellerai pas mon mandat. Il en sera de même 

pour une partie du bureau. Nous avons besoin de bénévoles pour assurer la relève. 

Si personne ne se présente d’ici 2026, l’association devra mettre la clef sous la porte et ce 

serait dommage de vous priver d’une convivialité à des prix attractifs. 
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Pour être à l’aise lors de ces départs, je demande aux nouveaux membres de postuler dès 

maintenant pour qu’ils connaissent le rôle de chacun et le fonctionnement du bureau.  

L’avantage de se présenter tôt, permettra de transmettre nos consignes afin de gérer au mieux 

la relève. 

N’hésitez pas à venir nous rejoindre. 

Oui, c’est un investissement, mais minime lorsqu’il y a une bonne entente et une bonne 

organisation comme c’est le cas aujourd’hui.  

Grâce aux anciens, le fonctionnement tant en termes de tenue informatique qu’en déroulement 

des activités et festivités nous a permis de continuer sans trop de problème. Oui, nous avons 

modifié certaines choses, mais le principal est resté en place et tout fonctionne 

Je les remercie pour le sérieux de leur travail. 

Il nous faut du sang neuf qui apportera de nouvelles idées.  

Ce n’est pas compliqué et c’est très enrichissant. On apporte son savoir et on apprend 

beaucoup des autres. 

Si j’ai pu le faire, tout le monde peut le faire. Je n’ai pas fait de grandes études, et avec l’aide 

de mes camarades et le soutien des services sports et culture des mairies de Maurepas et 

d’Elancourt, sans oublier le CODEP, les difficultés ont vite été balayées. 

Nous vous attendons pour un renouvellement de bureau d’ici 2026. 

Merci aux futurs bénévoles 

 

 

La parole est laissée à Monsieur le Maire de Maurepas  

 

L’apéritif vous attends pour clore cette matinée 

Les membres du conseil d’administration et moi-même vous souhaitons de bonnes fêtes de fin 

d’année et vous invitent à partager le verre de l’amitié 

La séance est levée à 11h30. 

 

Odile ROULAND Bernard GICQUEL Lyvia BOYER 

  
 

 


